



Julian Lauble aus der Klasse 9d der Erhard-Junghans-Schule begleitet einen Bewohner der Stiftung St. Franziskus Foto: Schule

Neuntklässler sozial engagiert

Ehrenamtsprojekt | Schüler helfen bei Adventsmarkt der Stiftung

Schramberg. Der Adventsmarkt der Stiftung St. Franziskus in Heiligenbronn begann in diesem Jahr bei eher trübem Winterwetter und grauem Himmel. Schon am frühen Nachmittag trafen die ersten Besucher ein, und mit ihnen auch die Schüler der Klasse 9d der Erhard-Junghans-Schule Schramberg, um als ehrenamtliche Helfer im Rahmen des Projektes »Soziales Engagement« eingesetzt zu werden.

Bereits im Oktober hatte die Klasse die Stiftung besucht und wurde bei einer Führung

von Melanie Staiger, der Ansprechpartnerin für das Ehrenamt der Stiftung Heiligenbronn, ausführlich über die Einrichtung informiert und auf die verschiedenen Aufgaben, die sie am Nachmittag des Adventsmarktes erwartete, vorbereitet.

Gewinn bringende Erfahrungen gesammelt

Mit viel Engagement und Freude widmeten sich die Schülerinnen der 9d ihren Aufgaben, begleiteten Men-

schen mit Behinderungen über den Adventsmarkt mit seinen stimmungsvoll dekorierten Ständen, zeigten sich kreativ beim Basteln oder machten sich nützlich, indem sie dazu beitrugen, dass Tassen eingesammelt und gespült wurden.

Am Ende des Nachmittages war sich die Klasse einig, dass dies eine nützliche und gewinnbringende Erfahrung war, die sie nicht missen möchten. Auf jeden Fall wird die Erhard-Junghans-Schule im nächsten Jahr wieder mit dabei sein.